



Paris, le 16 octobre 2012

## COMMUNIQUE DE PRESSE

—  
**Stéphane LE FOLL :**

**« La lutte contre la faim dans le monde passe par un renforcement de la gouvernance agricole et alimentaire mondiale »**

—

À l'occasion de la Journée Mondiale de l'Alimentation et à la demande du Président de la République, Stéphane LE FOLL, Ministre de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt, a présidé aujourd'hui une réunion internationale de niveau ministériel au siège de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, avec son Directeur Général, Jose Graziano Da Silva.

Cette réunion s'est tenue en marge du Comité de la Sécurité Alimentaire mondiale et à l'occasion de la Journée Mondiale de l'Alimentation, en présence des représentants de plus de 100 pays, dont 34 Ministres et vice-ministres, parmi lesquels les ministres allemand, espagnol, hongrois, néerlandais, brésilien, japonais, égyptien, tchadien, tanzanien, et les représentants de la Russie, des USA et du Mexique.

Trois grands sujets ont pu être abordés :

- Comment améliorer la transparence et la coordination internationale ?
- Comment répondre à l'augmentation croissante de la demande alimentaire ?
- Comment limiter les effets de la volatilité excessive des prix pour les plus vulnérables ?

Selon Stéphane Le Foll :

"Les mécanismes mis en place par le G20 et la mobilisation internationale, dont celle de la France, ont permis de contenir la hausse des prix constatée cet été, en partageant l'information et en évitant des décisions unilatérales qui auraient aggravé la situation. Le contexte demeure cependant tendu et, plus globalement, la faim dans le monde demeure à un niveau inacceptable. La lutte contre la faim dans le monde passe par un renforcement de la gouvernance agricole et alimentaire mondiale, c'est tout le sens de la réunion que j'ai organisée aujourd'hui avec la FAO, à la demande du Président de la République."

---

Contacts presse

**Service de presse de Stéphane LE FOLL** - Tel : 01 49 55 59 74 ; Fax: 01 49 55 43 81 ; [cab-presse.agripeche@agriculture.gouv.fr](mailto:cab-presse.agripeche@agriculture.gouv.fr)  
**Service de presse du ministère** - Tel : 01 49 55 60 11

La réunion de ce jour aura permis de confirmer l'urgence de renforcer la coordination des politiques agricoles et alimentaires au niveau mondial pour lutter contre la faim dans le Monde et l'importance de continuer à mettre en œuvre les priorités de la présidence française du G20, reprises par le Comité de Sécurité Alimentaire de la FAO, et notamment les trois projets pilotes que sont :

- La nécessité de renforcer l'Amis, y compris en menant à bien le projet de suivi des récoltes par surveillance satellitaire "Geo-Glam",
- L'importance de multiplier les projets de réserves alimentaires d'urgence dans les pays en voie de développement et notamment en Afrique de l'Ouest,
- L'importance d'une augmentation et d'une meilleure coordination de la recherche internationale dans les domaines agricoles et alimentaires afin qu'elle réponde aux besoins du futur, notamment sur le blé.